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ごあいさつ

衆議院議員

　皆様お揃いで輝かしい新年をお迎えの事とお慶び申し上げます。
昨年は1月の市長選に始まり、7月の都議補選、そして10月の衆議院総選挙と、皆様に大変なご負担と
ご支援をいただく1年でした。
しやけ新市長の誕生でスタートダッシュができましたが、その後、私自身を含む政治資金の不記載
問題で政治不信が拡がる中での都議補選は結果を出す事ができませんでした。衆議院解散当日には
党により非公認が決定され、無所属で挑んだ総選挙でしたが、八王子を愛する市民の皆様に支えられ
7期目の当選も果たす事ができました。この上は初心に帰って故郷八王子の代表である事の誇りと
責任を胸に「次の日本」を前へ進める事ができますよう、国会で精一杯働かせていただく所存です。
様々なご批判の中でも私を信じて、託していただいた皆様に「やっぱり八王子は萩生田だった！」と言って
いただけるよう全身全霊で頑張りますので、引き続きのご指導をお願い申し上げます。
　さて、息つく暇もなく今年は都議会議員選挙、参議院選挙が続きます。既に八王子市では3期目を
目指す伊藤しょうこう議員と捲土重来を期す新人の馬場たかひろ前市議の公認が決定しております。国・都・市の連携で進めてきた街づくり、
人づくりをここで停滞させる訳にはまいりません。2議席奪還に向け皆様のお力をお貸し下さい。
　今年1年もお世話になる事ばかりと存じますが、しっかり仕事で結果を出すをモットーに頑張りますので、一層のご指導をお願いし、新年の
ご挨拶といたします。
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つなげたい！子どもたちの夢、日本の未来。
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昨年1年を振り返って…

皆さんのご意見を是非お知らせください。
e-mail hagiuda@ko-1.jp
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Private
●父・妻・（1女・1男）それぞれ家族を持ち・孫1人
　趣味：スポーツ　野球・ラグビー（しかし、最近は観る側）
　　　 映画鑑賞（後援会の映画会は27回を数える）
　　　　愛犬の散歩
●モットー “ONE FOR ALL . ALL FOR ONE”
　　　　　 「ひとりはみんなのために､みんなはひとりのために」
　　　　　 というラグビーの合言葉です。

昭和３８年８月３１日、八王子生まれ AB型 乙女座
共励保育園卒園→市立十小→第二中→
ひよどり山中（第1期生）→早稲田実業→明治大学卒業
普通のサラリーマン家庭に育つ
大学在学中より政治の世界に入り､最年少27才で、
八王子市議会議員に初当選
議会運営委員長･病院対策特別委員長･自民党三多摩
14代青年部長を歴任（3期）、37才で都議会議員（1期）
市政・都政に新風

第43回衆議院議員選挙、初当選（1期）
ブレのない、まっすぐな政治信条

第44回衆議院議員選挙、当選（2期）

自民党第41代青年局長→副幹事長　
党の内側から改革実践

福田内閣・麻生内閣で文部科学大臣政務官407日
校内LAN100％や中学校の武道場整備などスクールニュー
ディール政策を掲げ、子ども達の教育環境向上に尽力
現場目線で教育改革

第45回衆議院議員選挙､121,867票を頂くも惜敗
八王子の隅々に目を配り、耳を傾ける
とことん現場感覚を磨く行動派

第46回衆議院議員選挙､121,433票の支持を頂き、
国政へ復帰を果たす（3期）
党総裁特別補佐 兼 副幹事長 兼 選対事務局次長を拝命
都議選全員当選を牽引
バージョンアップで再起

自民党筆頭副幹事長に就任
総裁特別補佐、選対事務局長を兼務
内閣改造､党役員人事にて党筆頭副幹事長､
総裁特別補佐､選対事務局長を再任
国会予算委員会理事、文部科学委員会筆頭理事

第47回衆議院議員選挙､126,024票の支持を頂き、
4期目の当選を果たし、党役員を再任（4期）
第3次安倍改造内閣にて内閣官房副長官・
内閣人事局長を拝命
内閣のど真中で経験を積む
第3次安倍第2次改造内閣にて内閣官房副長官・
内閣人事局長に再任
第48回衆議院議員選挙､122,331票の支持を頂き、
5期目の当選を果たす（5期）
第4次安倍内閣にて自民党幹事長代行を拝命　
第4次安倍改造内閣にて自民党幹事長代行を再任
第4次安倍第2次改造内閣にて文部科学大臣 兼
教育再生担当大臣に就任
菅内閣にて文部科学大臣 兼 教育再生担当大臣に再任
岸田内閣にて経済産業大臣に就任
第49回衆議院議員選挙､149,152票の支持を頂き、
6期目の当選を果たす（6期）
第2次岸田内閣にて経済産業大臣に再任
自民党東京都支部連合会長に就任
第2次岸田改造内閣にて自民党政務調査会長に就任
第2次岸田第2次改造内閣にて自民党政務調査会長に再任
第50回衆議院議員選挙､79,216票の支持を頂き、
7期目の当選を果たす（7期）

衆議院議員
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（令和6年12月現在）

詳しい政治姿勢や活動を
紹介している各サイトも
是非、ご覧ください。

HP Instagram

活動報告
2024

PHOTO REPORT

はちおうじキッズシンガーズ発足式 2024 Ko-1Cupフットサル大会

地元小学校の国会見学

八王子まつり

GX推進モデル都市へ 子安神社 泣き相撲 はちぷろの稲刈り体験イベント

令和6年度 市制施行記念式典

有村治子参議院議員 応援

総決起大会

高市早苗議員 応援 櫻井よしこ氏 応援

松井一郎前大阪市長 応援茂木敏充前幹事長 応援小林鷹之議員 応援岸田文雄前総理 応援

当選万歳安倍昭恵氏 応援

八王子商工会議所 創立130周年記念式典 第45回 八王子いちょう祭り

ご参加いただける方は事務局までご連絡下さい。

後援会等の今後の予定

日時：2025年3月1日（土）PM2:00 
場所：織物組合 講堂

自由民主党 八王子総支部 定期総会

日時：2025年4月12日（土）AM9:00～
場所：市役所北側河川敷広場

日時：2025年11月8日（土）昼
   場所：J:COMホール八王子

第28回 映画鑑賞会

日時：2025年5月11日（日）
場所：東京フットボールセンター八王子富士森競技場

2025 Ko-1 CUPフットサル大会

日時：2025年 春以降 予定
場所：未定

第14回 女性部旅行会

2025年

開
票
結
果

第50回衆議院議員選挙 投開票結果 

男 56.34% 女 56.63% 平均 56.48%

男 189,024 女 190,648 合計 379,672

投票率（最終確定）
当日の有権者数

はぎうだ光一 （前）　　　　　　　79,216
有 田 芳 生（新）立憲民主党  　71,683
浦川ゆうすけ （新）国民民主党    24,653
さとう由美（新）日本維新の会     18,501
よくらさゆり（新）参　政　党   　8,678
畑 尻 文 夫（新）　　　　　　　  2,251

令和6年
10月27日執行

発行日：2025年 1月1日／発行責任者：自由民主党東京都第24選挙区支部　支部長 萩生田 光一 〈討議資料〉



伊藤しょうこう伊藤しょうこう

北野町在住
八王子市議4期、都議2期
現：厚生委員会理事ほか
公営企業委員会委員長など歴任

（55歳・現2）
略歴

馬場たかひろ馬場たかひろ

みつい台在住
八王子市議4期
自民党三多摩支部連合会第25代青年部長
市議会運営委員長など歴任

（45歳・新）
略歴

【集いの拠点】整備事業イメージ図

総決起大会

【中野町婦人補導院跡地】整備計画図

高尾駅周辺整備、いよいよ橋上駅化へ！
中野町婦人補導院跡地も公有地化へ

N

甲の原体育館
機能拡充
計画予定地

計画予定範囲

甲の原体育館

中野市民センター

【面積】約1.5 ha

　国が進めるＧＸ政策の支援を中小企業の皆さんに
向けて進める為、八王子市が国と連携して様々な
取り組みを始める事となりました。昨年11月には
市、商工会議所、税理士会、地元金融機関に対し
経済産業省からGXについての研修会が行われ、
具体的なGX策がスタートしました。自社の工場が
どのくらいのCO2を出しているのか？削減する為の
施策はどういうものがあるのか？対策費用対
効果は？など今まで良く解らなかった取組や自社の診断、設備投資支援策の紹介など、中小企業の皆様のGXへの取組を支援
機関が連携してサポートする体制の構築を進め、日本一のGX推進都市を目指します。

八王子市内の中小企業GX※化推進に向け、
国のモデル都市へ！

※GX（グリーントランスフォーメーション）／ 化石燃料から
　クリーンエネルギー中心の経済社会システムに移行する取組

※GIGAスクール／義務教育を受ける児童・生徒1人1台のパソコン・タブレット端末とネットワーク環境の整備。
※DX（デジタル・トランスフォーメーション）／IT技術で生活を向上させる。

　JR八王子駅南口の医療刑務所跡地に計画中の大型複合公園 “集いの拠点（ミライテラスプロ
ジェクト）”は昨年9月に起工式を終え、本格的に工事が始まりました。広域避難場所としての機能を
兼ね備える事で1/3を国有地のまま無償借り受けして、屋外イベントホールや図書館も含む5haの
防災機能を備えた公園が2026年・秋にはオープンします。駅至近
ですが、とちのき坂を登らなくてはなりませんので、南口と公園を
ピストンで循環する無人電気自動車の導入を検討しています。
まずは社会実装実験という形で取り組みたいと思います。
　併せて、もう1つの矯正施設、婦人補導院（中野町）の公有化に
向け、市と国との協議を加速します。中野市民センター・甲の原
体育館に隣接する約1.5haの土地を一体的に活用する事で、
市民の皆様の利便性を上げる事ができると確信します。

八王子駅南口
医療刑務所跡地

　自民党は八王子選挙区（定数5）に伊藤しょうこう（現2期）、馬場たかひろ（新人）2名を第1次公認決定しました。
友党 公明党の東村邦浩都議（現6期）を含め、同志3名の議席確保に向け全力で臨みます。

東京都議会議員選挙令和7年7月施行 

　市民待望の高尾駅周辺整備は西側市道の拡幅に続き、北口
広場の第1次整備、そして、12両編成に対応できるホームの延伸
工事が完成しました。今年中に全体の都市計画変更が認め
られれば、いよいよ橋上部の工事に入ります。終電から始発まで
の夜間に限られた工事なので、どうしても時間は掛りますが、
市、JRとも協力してあらゆる障害を取り除き、南北が自由に
往来出来るよう1日も早い完成を目指して追い風を送ります。
　同時に中央線三鷹～立川間の複々線化事業を急ぎます。
実現すれば、朝夕の時間帯に快速を増やしたり、都心へのアク
セスを向上させる事が出来ます。従来の沿線自治体への負担をいつまでも求めても事業は進みません。ここは東京を東西に貫く
大動脈という位置付けで国・都が前面に出て、整備を進める事を提案しております。

令和の時代の新しい学校を目指して！教育改革に全力！
　文科大臣時代から取り組んできた令和の教育改革は「小学校の35人学級」、「1人1台端末GIGAスクール※」、教師の事務作業を
サポートする「スクールサポーターの配置」など着実に進めてきました。今年度の補正予算でも普通教室に加え、「体育館等への
エアコン整備」などが上積みされ、環境整備も進めます。又、「アスリートのセカンドキャリア」を活かした教師志願者への特別
免許交付も国が研修に責任を持つ事で地方が安心して採用出来るようにします。今年の目標は
教師の働き方改革で、長時間勤務を是正するための学校DX※化や小学校における教科専任を
増やし、1日の中で空き時間を作る事で放課後の時間確保を目指します。
　50年間進まなかった教師の処遇改善は残業代も含む4％の教職調整額を10％以上に上げる
事で高度な専門職として位置付けを高めます。全ては1人1人の子供達と向き合う時間を増やす
ため。公教育の再生に全力で臨みます。

　解散当日、党から非公認の決定通知を受けました。収支報告書の不記載で党にも迷惑を
かけた立場でしたので決定を真摯に受け入れ、一切の反論をせず戦いましたが、後援会の皆様
には事実関係だけは報告したいと思います。非公認の理由は「政治倫理審査会（以下、政倫審）
での説明責任を果たしていない」との事でしたが、

①政倫審とは疑惑をかけられた議員が自ら弁明の機会を得るために開催を申し出する事が
出来る会議で証人喚問とは異なります。

②私は1月の会見時に「出席を拒むものではない。対応は党に委ねてある」と明確に答えています。
③当時は予算委員会と並行して政倫審が開催されていた為、仮に不記載のあった全員が出席を

求めれば年度内の予算成立に影響が出る可能性がありました。よって出席を希望した議員も
おりましたが、党の判断で旧安倍派は事務総長経験者4名、旧二階派は事務総長の武田
良太氏の計5名が出席する事となりました。

④その後も、私が政倫審に出席する事で野党側との交渉カードになるのなら、追加の出席の用意がある事を党国対委員会にも
党の執行部にも伝えていました。

以上、結論として私が政倫審への出席を拒否した事実はなく、後にその事をもって「説明責任を果たしていない」とのレッテル
貼りは事実と異なります。説明責任のあり方は人によって違い、私は時間無制限の記者会見を開き※1、それをネットでも公開
しています。又、テレビやネット番組※2にも出演し、詳細を説明しております。メディア
からの質問には書面をもって数十回、回答しています。
　年末の選挙総括会議でも多くの出席者から公認・非公認の基準が不明確との指摘が
相次ぎました。百歩譲って、旧安倍派の象徴的立場にあった私が非公認という厳しい
処分を受ける事で、他の仲間が有利になるなら意義もありましたが、過半数割れという
結果となった今、党の判断の説明責任は執行部側にあると思います。これからも、
もちろん謙虚に、しかし、堂々と党のあり方については意見を申し上げてまいります。

※画像はイメージです。
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【参考】京王部分は自由通路幅員の変更のみ
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【図中の凡例】

EV ：エレベーター ：階段 ：エスカレーター

経営者の皆様でご関心のある方はこちらへ
経済産業省 GXグループ GX推進企画室　連絡先：03-3501-1679

※2 リハック後編※2 リハック前編※1 記者会見

「やっぱり八王子は萩生田だった！」…皆さんにそう言って
       いただけるよう

無所属の意地、八王子の底力！自民党の判断 VS


